

Remise de Prix pour les Lanceurs d'Alerte le 16 octobre 2015
à mairie de Karlsruhe

Visite à la tombe du lauréat posthume Léon Grunbaum le 1^{er} novembre 2015



Devant pierre tombale de Léon Grunbaum à la cimetière à Bad Mingolsheim et la pierre à l'inscription « Justice » en hébreu se sont rassemblés avec son portrait les personnes suivantes (de gauche à droite) :

**Liane Holl (peintre de portrait),
Dr Christof Müller-Wirth (un des initiateurs du prix posthum,
lauréat du Prix Ludwig Marum 2015),
Dr Dietrich Schulze (co-organisateur de l'équipe de Karlsruhe),
Angelika Messmer (co-initiateur de l'installation d'une plaque
de mémoire pour Léon Grunbaum à la cimetière
de Bad Mingolsheim)**

**La photo est dédié à
Rolande Tordjman-Grunbaum à Paris.**

Pour plus d'informations voir le site internet: <http://www.stattweb.de/files/civil/Doku20151101wd.pdf>